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VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 14 dicembre 2006. 
 
In data 14 dicembre 2006, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini a Sorbolo, si è 
riunito il consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G. : 
 
1) Scambio saluti ed auguri in occasione delle prossime festività. 
2) Situazione sede di gruppo. 
3) Calendario 2007. 
4) Situazione “al gir dla cova dal gosen”. 
5) Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti tutti i consiglieri ad eccezione di Grandi Dante. Alla riunione sono presenti, in 
qualità di uditori, Lazzaretti Gianni, Anghinetti Elio, Cagozzi Paolo. La riunione inizia alle ore 
21.00. 
 
 
Per il primo punto il capogruppo informa di aver fatto una lettera di auguri inviata via e-mail o 
consegnata a mano, che tutti gli iscritti riceveranno; nella stessa lettera si è deciso di aggiungere 
che in data 23 c.m. presso la casa Grisenti ci sarà un incontro con tutti i soci per lo scambio degli 
auguri.  
  
2° punto, Dante Zanichelli informa di aver avuto contatti con il sindaco, il quale avrebbe 
individuato il terreno per la sede (zona casa di riposo), e che ci sarà un incontro per valutare la 
situazione della logistica e dell’urbanizzazione. 
  
Si era pensato di fare un calendario del gruppo per il 2007 ma il consiglio è venuto alla 
determinazione di parlarne per l’anno prossimo visti i tempi troppo stretti. 
  
Sul quarto punto si è informato il consiglio che la festa si svolgerà a Mezzano, e che gli alpini di 
Folgaria arriveranno domenica e ripartiranno in giornata. Si dovrà chiedere la disponibilità agli 
iscritti per montare il gazebo sabato e la disponibilità a preparare qualche dolce da distribuire con 
il vin-brulè. Si pensava di mangiare a mezzogiorno presso la tensostruttura di Scotti assieme agli 
amici di Folgaria. 
 
Per quanto riguarda le varie nulla da segnalare. 
 
 
La riunione è stata tolta alle ore 22.30 c/a. 


